



die
europa-union
mayen-koblenz lädt ein

Klar, diesmal wähle ich- aber wen?

Am 26. Mai 2019 wird das Parlament der Europäischen Gemeinschaft neu gewählt. Und damit entscheiden wir, ob und wie Europa sich weiterentwickeln kann. Oder ob Europafeinde wie Orban, Le Pen, Kaczynski und ihre Anhänger in Europa das Sagen haben sollen.

Wir haben die Kandidaten, die sich in unserer Region zur Wahl stellen, zu uns zum Kennenlernen eingeladen:

- von der CDU Herrn Ralf Seekatz, Mitglied des Landtags, zuhause in Westerburg,
- von der FDP Herrn Marcus Scheuren, aus Vallendar, er arbeitet in Brüssel
- von den GRÜNEN Frau Jutta Paulus, lebt in Neustadt/Weinstrasse und ist Landesvorsitzende der GRÜNEN und
- von der SPD Herr Norbert Neuser aus Boppard – er gehört dem Parlament schon seit 2009 an und tritt erneut zur Wahl an,

Es stellt sich vor und diskutiert mit Ihnen

- am 29.03. 2019 Herr Scheuren (FDP), Beginn 19.00 Uhr,
- am 16.04. 2019 Frau Paulus (GRÜNE), Beginn 19.00 Uhr,
- am 26.04. 2019 Herr Neuser (SPD), Beginn 18.00 Uhr und
- am 02.05. 2019 Herr Seekatz (CDU), Beginn 19.00 Uhr

Wir laden alle Bürgerinnen und Bürger, die sich ein vereintes und starkes Europa wünschen, sehr herzlich zu den Gesprächen und Diskussionen ein in das

Restaurant Brauhaus Mayen
in Mayen, Am Neutor, Parkmöglichkeiten gegenüber.